



Henning Dettleff, geboren 1978 in Göttingen, wurde zum Zweiten Vorstand des vhw 2024 auf der Mitgliederversammlung am 19. Oktober 2023 gewählt.. Zuvor war er bereits seit 2015 für den vhw als Leiter des Bereichs Fortbildung tätig.

Henning Dettleff studierte Betriebswirtschaftslehre, Niederlande-Studien und Niederländische Philologie an den Universitäten Oldenburg, Groningen (Niederlande) und Växjö (Schweden), später berufsbegleitend auch Organisationsentwicklung an der Technischen Universität Kaiserslautern sowie Bildungs- und Wissenschaftsmanagement an der Universität Oldenburg.

Im Anschluss an sein Erststudium arbeitete Dettleff seit 2004 an der Universität Oldenburg als Persönlicher Referent des Präsidenten, in einer Tätigkeit also, die Einblicke in die Funktionsweise öffentlicher Verwaltung genauso ermöglicht wie in die Planung und Durchführung von Bildungsangeboten. 2008 wechselte er nach Berlin zur Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände, wo er als Referent für Bildungs- und Hochschulpolitik arbeitete. 2013 wurde Dettleff Mitglied der Geschäftsführung bei der FIBAA, die ihren Arbeitsschwerpunkt in der Qualitätssicherung und Qualitätsberatung von Hochschulen hat. Von dort wechselte er 2015 zum vhw.